
8 Pièces

205 m²

Réf. 3_3196

1 280 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Belle  villa,  construite  en  pierre,  à  deux  pas  du  village,  et  orientée  au

sud.  Villa  avec  entrée,  toilettes  invités,  séjour  spacieux  (55  m2)  avec

cheminée  et  accès  à  la  grande  terrasse  couverte,  coin  repas.  Cuisine

entièrement  équipée,  buanderie  et  débarras.  Au  rez-de-chaussée  2

chambres: la chambre de maître avec une salle de bain avec baignoire

et  douche  et  une  salle  d'eau  pour  la  2ème  chambre.  A  l'étage,  2

chambres,  et  2  salles  d'eau.  Ces  chambres  ont  accès  à  un  balcon

spacieux offrant des vues magnifiques. La cuisine et le séjour ont accès

à un grand espace de vie extérieur couvert ...

Beautiful villa, built in natural stone, within walking distance of the village, and facing

south. Villa with entrance, guest toilet, spacious living room (55 m2) with fireplace

and  access  to  the  large  covered  terrace,  dining  area.  Fully  equipped  kitchen,

laundry  room  and  storage  room.  On  the  ground  floor  2  bedrooms,  of  which  the

master  bedroom  with  a  bathroom  with  bath  and  shower  and  a  bathroom  with

shower  for  the  2nd  bedroom.  Upstairs  2  bedrooms,  and  2  bathrooms.  These

bedrooms have access to a spacious balcony with stunning views. The kitchen and

living have access to a large covered ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES
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